lanacion com Camino a 2011

Sanz ya se muestra como un candidato

"No tenemos miedo al poder", afirmó

Miércoles 14 de abril de 2010 | Publicado en edición impresa

Jaime Rosemberg LA NACION

Se lo notó algo incómodo cuando el politólogo Sergio Berensztein lo definió como "la figura política más prometedora de los últimos años". Pero a fuerza de frases bien pensadas, un estilo llano y tono convencido, el senador Ernesto Sanz aprovechó su encuentro de ayer con decenas de empresarios para intentar convencer a los descreídos y mostrar a la UCR, y a él mismo, como una alternativa potable de poder para 2011. Una reunión en la que se atrevió a pronosticar el fin de Néstor Kirchner y el de Hugo Moyano, el poderoso titular de la CGT.

"Es razonable que a un radical le pregunten cómo va a hacer para gobernar", afirmó Sanz al más de un centenar de empresarios que integran la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE), reunidos en el hotel Claridge.

"Soy parte de una generación que no le tiene miedo al poder, que está acostumbrado a gobernar", dijo el senador. Poco antes, el titular de ACDE, Adolfo Ablático, había adjudicado "buena parte de la crisis que vive el país" a la "falta de liderazgos de contención, lejos de la crispación".

Mario Vicens, titular de la Asociación de Bancos Argentinos (ABA); Luis Bameule (Quickfood); Pablo Devoto (Nestlé); Gastón Bordieu (Banco Galicia); el ex titular de la Sociedad Rural Argentina, Guillermo Alchouron, y el flamante titular del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, Martín Santiago, fueron algunos de quienes escucharon el crudo diagnóstico de Sanz.

"Los jueces duran mientras dura su buena conducta, aunque tengan 92 años", afirmó Sanz, en clara referencia al juez de la Corte Carlos Fayt, cuestionado por el kirchnerismo. Y criticó que "el mismo Gobierno que pudo nombrar una Corte ejemplar hoy la cuestiona". Luego de advertir que el Gobierno "dejará varias bombas de tiempo" a la administración que venga, Sanz comenzó a imaginar, a pedido de Berensztein, a la Argentina que viene. Y le apuntó al secretario general de la CGT, Hugo Moyano. "Imagino un sindicalismo respetando las reglas de juego, que sea sindicalismo y no una infantería política al servicio del kirchnerismo", castigó.

Pronosticó que "así como habrá un poskirchnerismo, también habrá un posmoyanismo", y que habrá que "apostar a nuevos dirigentes, algunos de los cuales hoy tienen poder". También prometió una "reforma sindical y de las obras sociales".

Sanz recibió una pregunta por Julio Cobos. "Es una buena persona, que puede haber cometido errorres", dijo. Pero se declaró orgulloso de que "la UCR, el año que viene, no va a tener que ir a buscar un candidato presidencial afuera, como en 2007", aunque aclaró que su partido "no es cobosdependiente".